

REITERVEREIN IN BERGISCH GLADBACH

Ersatzveranstaltung auf Eicherhof wird zum Publikums-Hit



Lammfromm nahm dieses Pony den Segen von Pfarrer Ulrich Kern in Empfang.
Foto: Nonnenbroich

Der Reiterverein Eicherhof in Bergisch Gladbach musste eine Alternative zum traditionellen Turnier entwickeln: Die Baustelle am Kreishaus verhinderte einen reibungslosen Ablauf. Doch die Ersatzveranstaltung kam bei den Besuchern gut an.

Einmal im Jahr lädt der Reiterverein Eicherhof zum traditionellen Reitturnier ein, doch in diesem Jahr war alles anders: „Auf Grund der Baustellensituation am Kreishaus, wo die Turnierteilnehmer normalerweise ihre Fahrzeuge abstellen, musste unser traditionelles Reitturnier leider ausfallen. Leider erreichte uns die Nachricht von der Kreisverwaltung sehr spät, aber wir konnten allen Teams am Ende noch rechtzeitig absagen“, erläuterte die Vereinsvorsitzende Corinna Maus.

BUNTE VERANSTALTUNG ALS ERSATZ FÜR TURNIER IN BERGISCH GLADBACH

Auf der Suche nach einer Ersatzveranstaltung sei im Vorstand die Idee entwickelt worden, als Alternative eine bunte Veranstaltung rund ums Pferd zu organisieren. Eine Idee, die beiden Besuchern sehr gut ankam. Im Anschluss an eine Messe mit Pferde-Segnung durch Pfarrer Ulrich Kern, der eigens dafür aus Leverkusen angereist war, präsentierte Moderatorin Regina Kürten dem Publikum ein attraktives Programm aus der Welt des Reitsports. Mit viel Applaus belohnten die Zuschauer die Präsentation einer eigens für den Tag einstudierten Brasilianischen Kür durch zwei junge Reiterinnen, die Vorführung der Dressur-Mannschaft des Reitvereins und Kostproben des Könnens von Spring-Trainer Wolfgang Maus.

Auch die Bergischen Pferdefreunde aus Hummelsheim waren der Einladung zur Veranstaltung gefolgt und zeigten beim Voltigieren eine Reihe anspruchsvoller akrobatischer Kunststücke. Während die erwachsenen Besucher bei Kaffee, hausgebackenem Kuchen und belegten Brötchen mit einander ins Gespräch kamen und dem Programm auf dem Platz folgten, nutzten viele kleine Besucher die Gelegenheit, einen von erfahrenen Reitern geführten Ausritt auf dem Rücken eines Pferdes zu wagen.

GELUNGENE PREMIERE AUF EICHERHOF

Unter den zahlreichen Mitgliedern des Vereins, die sich an dem Tag um die Organisation und das Wohl der Besucher kümmerten, war auch die Heidkamperin Julia Knieper. „Für uns war die Veranstaltung heute eine, wie ich finde, gelungene Premiere. Wir gehen fest davon aus, dass im kommenden Jahr unser jährliches Turnier wieder wie gewohnt stattfindet und wenn der eine oder andere junge oder jung gebliebene Besucher heute Interesse am Reitsport entdeckt hat, ist er bei uns herzlich willkommen.“ (dvo)

Artikel URL: <http://www.rundschau-online.de/rhein-berg/reiterverein-in-bergisch-gladbach-ersatzveranstaltung-auf-eicherhof-wird-zum-publikums-hit-,16064474,31322714.html>

Copyright © Kölnische Rundschau